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 VERBALE N. 12 del 30/03/2022 

L’anno duemilaventidue (2022), il giorno trenta (30) del mese di marzo, presso la Sala Consiliare, si 

sono riunite, in seduta congiunta, regolarmente convocate dai rispettivi Presidenti, ai sensi dell’art. 

5, commi 1, 2, 3 del Regolamento delle Commissioni Consiliari, le Commissioni Consiliari III e VI, 

per discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

Sentenze nn: 

114/2021 (RG 185/2021) 

115/2021 (RG 188/2021) 

112/2021 (RG 187/2021) 

113/2021 (RG 186/2021); 

emesse dal Giudice di Pace di Castelvetrano. Autoservizi Salemi Srl c/Comune di 

Castelvetrano. Presa d’atto e riconoscimento debito fuori bilancio 

Alle ore 15:40 sono presenti i presidenti di entrambe le commissione Antonio Giancana e Giuseppe 

Curiale che assume la presidenza in quanto più anziano per età ed i consiglieri Angelina Abrignani, 

Francesco Casablanca, Rossana Ditta, Ignazio Maltese, Angela Mandina, Antonino Manuzza, 

Calogero Martire, Vincenza Viola, Biagio Virzì; 

sono, altresì, presenti il Segretario Generale dott. Salvatore Pignatello e la responsabile della XI 

Direzione dott.ssa Rosaria Raccuglia 

Alle ore 15:45 arriva la consigliera Di Bella. 

Dopo un breve intervento introduttivo, il presidente, rivolgendosi al Segretario Generale, chiede  

chiarimenti in merito alle sentenze all’O.d.G., in particolare sull’invito fatto dal Collegio dei 

Revisori dei Conti agli uffici affinchè individuino i responsabili di eventuali danni erariali e in 

merito agli accordi transattivi non  trattati come debiti fuori bilancio. 

Il Segretario, preliminarmente, afferma che nel caso di sentenza esecutiva non è riconosciuto al 

Consiglio Comunale nessun apprezzamento discrezionale; riguardo alle raccomandazioni fornite 

dall’Organo di revisione, ritiene che non sia una pratica normativamente prevista ma una prassi 

alquanto utilizzata. 

In ordine all’eventuale attivazione di azioni disciplinari, il Segretario afferma che si tratta di un 

percorso parallelo, indipendente dall’approvazione dell’atto deliberativo da parte del Consiglio 

Comunale; evidenzia,  comunque, che l’eventuale avviamento delle procedure disciplinari debba 

avvenire entro i termini perentori previsti dalla legge e ormai decorsi; precisa che le delibere recanti 

il riconoscimento dei debiti fuori bilancio dovranno essere trasmesse alla sezione Enti Locali della 

Corte dei Conti per il relativo controllo. 

In merito all’ultimo quesito, relativo alla gestione degli accordi transattivi, il segretario afferma che 

via sono due correnti di pensiero, entrambe invalse, una delle quali ritiene che l’accordo novi il 

debito originario. 
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Congedato il Segretario, altrimenti impegnato, il presidente espone alla dott.ssa Raccuglia la 

problematica delle ritardate notifiche, riguardante l’odierna proposta di deliberazione; quest’ultima 

dichiara di non conoscere le raccomandazioni contenute nel parere dell’Organo di revisione, poiché 

mai ricevute; afferma, altresì, di non aver gestito i verbali personalmente, ma, dopo aver dato una 

veloce lettura della documentazione, ammette fondata la disfunzione segnalata, alla quale intende 

rimediare; ritiene inoltre, che alcuni esiti siano stati compromessi a causa della mancata costituzione 

in giudizio dell’Ente che non ha potuto rappresentare il proprio convincimento. 

Al consigliere Martire, intervenuto nel dibattito per sapere se l’Amministrazione o l’assessore 

competente abbia mai mostrato, durante riunioni o conferenze di servizio, attenzione sulla 

problematica e/o sollecitato l’Ufficio per il superamento delle suddette criticità, la dott.ssa 

Raccuglia risponde negativamente. 

Conclusosi il dibattito, il presidente propone di votare sul parere da rendere al Consiglio Comunale 

sulla proposta di deliberazione all’O.d.G. 

Dallo scrutinio deriva il seguente risultato: 

FAVOREVOLI: Giancana, Mandina, Manuzza, Virzì; 

CONTRARI: //;  

ASTENUTI: Abrignani, Casablanca, Curiale, Di Bella, Ditta Maltese, Martire, Viola. 

Terminata la votazione, il presidente dà lettura della nota protocollo Staff avvocatura Comunale n. 

2493/leg. Del 16/12/2020, relativa all’ordinanza del Tribunale Ordinario di Marsala – sezione 

Civile – Lavoro – R.G. n. 2142/2020, indirizzata dall’avv. Vasile al Sindaco, alla dott.ssa La 

Vecchia, alla dott.ssa Morici, informalmente consegnatagli dal sig. Maurizio Barresi, segretario 

della III Commissione. 

Quindi la Commissione, su proposta del cons. Martire, con l’unica astensione della cons. Di Bella 

decide di rinviare la proposta di deliberazione, ritenuta incompleta e mancante della 

documentazione a supporto, all’ufficio proponente,.  

In conclusione di seduta, il cons. Martire richiede formalmente la documentazione relativa agli 

accordi transattivi conclusi negli ultimi tre anni, mentre il cons. Casablanca chiede  di convocare la 

Commissione per modificare il Regolamento per l’istituzione e la disciplina del Canone Unico 

Patrimoniale.    

Alle ore 17:00, il Presidente, null’altro essendovi da trattare, dichiara chiusa la seduta. 

 

          Il Segretario della III C.C.P. 

                F.to  Maurizio Barresi   

                                                                                                    Il Presidente della III C.C.P.                                         

                       F.to  Dott. Giuseppe Curiale  

 


